

玉出中だより

平成29年12月5日
大阪市立玉出中学校
12月号 No.19

スタジオAX・ダンス出前授業 ダンス発表会

10月23日から4週間、心斎橋のダンススクール・スタジオAXからH I P H O P のインストラクターの先生方を講師に招いて体育の授業で取り組んできたダンス出前授業。その成果を発表するダンス発表会を、11月21日(火)、学年ごとに実施しました。

1年生にとっては初めてのダンス発表会、教えていただいたステップを組み合わせ、各班オリジナルの振付も加えながら、工夫した作品を仕上げていました。

2年生は男女別の動きをうまく組み合わせ、今年教えていただいたフロアーも取り入れながら作品を仕上げ、成長を感じさせる発表会となりました。

そして最後のダンス発表会となる3年生、3年間学習した内容と経験を活かした作品に、インストラクターの先生方も驚きの表情で審査していました。

3年目となるダンス出前授業、ステップの動きをおぼえるだけで精いっぱいだった1年目でしたが、今では、上半身を使った表現もできるようになりました、レベルの高さを感じさせる発表会となりました。

インストラクターの先生方がMC、審査員を務めていただき、さらに、スタジオAXのご厚意で音響機器も持ち込みプロの方が操作していただくという、全てが本物のダンス発表会となりました。

今年も先生方のサプライズ・ダンスパフォーマンスショーからスタート、会場が大いに盛り上がる中、子どもたちは緊張しながらも楽しくダンスを踊っていました。最後は、6名のインストラクターによるイントラSHOWを見せていただき、トップレベルのダンスを間近で触れ、子どもたちは感動と憧れを感じていました。

ダンス発表会はもちろんですが、発表会までの作品づくりの授業の中で、子どもたちが意見を出し合い、インストラクターや先生方にアドバイスをもらいながら作品づくりに取り組んできただけが、何よりもの成果だと思います。発表会の結果として各学年、上位3つの班が表彰されましたが、全員で成果を味わえるダンス出前授業となりました。

この経験を活かし、様々な学習活動の中で、お互いの考え方や意見を出し合い、先生や家族、地域の方々の助言に耳を傾けながら、一つひとつのことにつまづきなく取り組み、成長していくってほしいと思います。

3年 優勝	3組男子B班「PONズ」
2年 優勝	2組A班「チョコモアイ」
1年 優勝	1組B班「マルゲリータ」



※ 出前授業や発表会の様子は学校ホームページでご覧になれます。

スタジオAX・インストラクターの皆さんからのメッセージ

▼TATSUYA先生▼

皆さん、ダンスの授業、発表会お疲れ様でした。今年も、全体的に良き盛り上がりが見え、逆に皆さんからパワーを沢山貰えた気がします。1年生は初めての事でしたが、どうでしたか？ 2、3年生は、昔やったことをいかせましたか？

皆で、協力して支えあう大切さ。ダンスにふれる事で、ダンス以外の部分も養えると僕は思っています。ダンスに限らず、プロに触れさせてもらえる機会に感謝して、これからも色々な事に挑戦し、自分を磨いて学校生活を楽しんでください。校長先生を始め先生方、生徒の皆さん、ありがとうございました。また会える事を楽しみにしています。



▼TAKUYA先生▼

玉出中学校の皆さん、ダンスの授業はどうでしたか？楽しみにしていた人もいればそうでない人もいたかもしれません。でも、少なくとも僕の目には、みんなやる時はやって頑張っている姿がちゃんと映っていましたよ。おかげで発表会は僕が想像していた以上の作品ばかりでびっくりしました。玉出中学校にレッスン行けてよかったです。みんなからすごくパワーをいただきました。また機会があったらダンスの練習をしてみてください。

今よりもっと楽しくなるはずです！何事も challenge!!

▼Chika-J先生▼

ダンスを通し、今年も生徒の皆さんと、貴重な時間を過ごすことが出来ました。

自分たちで作るダンス作品。発表会までの制作期間の間、考えたり、悩んだり、協力したり、できなかったり、いろんなことがあったと思います。でも最終的には、みんな協力して、作品を仕上げてくれました^_^ 苦戦したけれど、「最後までやり切る」というみんなの姿を見れてとても嬉しく思いました。発表会はとても良い一日でしたね。生徒のみんな^_^\nこれからもいろんなことにチャレンジしていってください。得意、不得意よりも、どの分野でも、頑張ってみようという気持ちが、その先に必ずつながります。あとは楽しむこと^-^

また、皆さんと会える日を楽しみに。

▼MISSU先生▼

今回は一ヶ月間、講師として携わらせて頂きありがとうございました。初めての一年生から、レベルアップした二年生、最後の授業になる三年生、どのクラスも真剣に取り組み、悩んだりもして、いろんな状況での練習を経て、発表会を見た時、それぞれが自分達らしく、楽しんで踊っている姿を見てすごく感動しました。

今回このダンスの授業を通してダンスを好きになる人が増えたらいいなと思います(^^) そして、これからダンス以外でも、自分達の個性を生かして欲しいし、いろんなことに挑戦したり、仲間達と取り組むことを楽しんで欲しいなと思います。皆さんとダンスで繋がれたこと、すごく嬉しく思います。またどこかで出会ったら、元気に声を掛けてくださいね♪

▼REIKO先生▼

全体的とても成長を感じた発表会になったと思います。3年生は流石といった作品も多かったので見応えあり、2年生は少し余裕が出た幅の広い作品、1年生は伸び代のある作品も多く、これからが楽しみです。

これからも楽しんでダンスに取り組んでみて欲しいと思います。有難うございました。

▼KAIRI先生▼

皆さん 約1ヶ月間、有難うございました！発表会、思った以上の盛り上がりで凄く楽しかったです♪ 今回、ダンスの授業を受けてダンスに少し興味を持った人、やっぱ向いてないわあとか、個々に感じたもの、思ったこと、違うと思いますが、踊れなくて悔しかったり、難しくてへこんだり、私も沢山あります。でも ダンスが ただただ楽しいから続けています！ あの時みんなとやった ダンス楽しかったなあとか、楽しい思い出になってくれていたら凄く嬉しいです♪

また どこかで見かけた時は遠慮なく喋りかけてくださいね！笑 有難うございました！